

"No tenemos que olvidarnos los elementos de protección si salimos o vamos a la playa"

Escrito por Juanjo Carrillo. 17 de julio de 2019, miércoles

Víctor Manuel Belmez, jefe/coordinador de la brigada de Protección Civil de La Unión, ofrece unos consejos de cara a este verano, como no olvidarse de llevar agua para hidratar el cuerpo además de protección solar o para cubrir la cabeza. También recomienda una máxima atención sobre niños y mayores. El reportaje se puede ver en el portal 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es': [pinchar aquí](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=RtGILoEGCFg>

Belmez también se refiere a los caminos se están abriendo en las rutas de los caminos de montaña, para lo que pide una máxima precaución dado el carácter de la sierra minera.



El portal unionense 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' tiene un acceso directo en este

"No tenemos que olvidarnos los elementos de protección si salimos o vamos a la playa"

Escrito por Juanjo Carrillo. 17 de julio de 2019, miércoles

diario a través de la pestaña 'La Unión de Vídeos' que figura en la parte superior de este diario y en el banner de la columna.

